



Una serie de encuentros comunitarios se han realizado en la sede de la Liga en Curicó.

A TRAVÉS DE UNA SERIE DE ACTIVIDADES

Liga Chilena contra la Epilepsia fortalece su presencia en Curicó con intensa agenda

• Recientemente, se reunieron con el alcalde George Bordachar y se han realizado encuentros comunitarios, donde participaron representantes de Municipios de comunas cercanas.

CURICÓ. Durante los días 24 y 25 de junio, un equipo del Departamento Social de la Liga Chilena contra la Epilepsia sostuvo una serie de reuniones en Curicó, con el objetivo de fortalecer vínculos con autoridades locales, ampliar redes comunitarias y seguir acercando el trabajo de la institución a las familias de la provincia que conviven con la epilepsia.

MUNICIPIO

El equipo estuvo compuesto por Claudio Pulgar, jefe del Departamento Social; Elizabeth Caro, trabajadora social de la sede Curicó; y María Antonieta Massa, presidenta del voluntariado local. La agenda comenzó con un encuentro en el Municipio, instancia que fue encabezada por el alcalde George Bordachar, junto a representantes de la Dirección de Desarrollo Comunitario y profesionales del área social.

La reunión permitió visibilizar la labor que la Liga desarrolla en la comuna y encontrar formas de colaboración conjunta, como campañas de sensibilización y mecanismos de derivación entre ambas instituciones.

Uno de los momentos más significativos fue el testimonio espontáneo de un trabajador municipal diagnosticado con epilepsia, paciente de la Liga en la sede Curicó desde 2019. Su experiencia de búsqueda, tratamiento y reinserción laboral reflejó el impacto directo que puede tener un acompañamiento adecuado.

ENCUENTROS

La segunda jornada estuvo mar-

cada por dos bloques de reuniones comunitarias en la sede de la Liga, que contaron con la participación de profesionales de salud, representantes de los municipios y programas sociales de Curicó y comunas vecinas como Molina, Rauco, Romeral, Sagrada Familia y Chimbarongo. También estuvo presente la neuróloga del Hospital de Curicó, Dra. Paola Rivas Valdés, quien puso sobre la mesa los desafíos que enfrentan los pacientes jóvenes en su paso a la vida adulta. En estos encuentros se compartió la oferta de programas sociales de la Liga, junto con destacar la importante labor de las damas voluntarias en la institución. Además, se abordaron temas como el acceso a medicamentos, el acompañamiento a cuidadores y se generaron compromisos de trabajo conjunto.

COLABORACIÓN

El jefe del Departamento Social de la Liga Chilena contra la



Representantes de la Liga Chilena contra la Epilepsia se reunieron con el alcalde de Curicó, George Bordachar.

Epilepsia, Claudio Pulgar, valoró la instancia de acercar la Liga a la comunidad curicana. "Como la Liga estamos convencidos de que la mejor manera de abordar las necesidades actuales de las personas con epilepsia es a través de la colaboración entre diversos actores sociales, lo que nos impulsa a actuar como articuladores de múltiples vínculos que permiten gestar un entramado social capaz de brindar soporte, apoyo y una mejor calidad de vida tanto a las personas con epilepsia como a su entorno, contribuyendo así a la construcción de una sociedad más inclusiva y solidaria".

FARMACIA CON IMPACTO SOCIAL

Como parte de su compromiso

con la comunidad, la Liga cuenta con una farmacia en Curicó que está abierta a todo público y que ahora ofrece también retiro en tienda para compras realizadas en línea ligafarmacia.cl.

Esta mejora busca facilitar el acceso a medicamentos, especialmente a quienes viven en zonas más alejadas, y al mismo tiempo apoya directamente la labor social que realiza la institución con pacientes que lo necesitan.

La farmacia se puede visitar en Calle Chacabuco 545, entre Estado y Merced, con horario de atención de lunes a viernes de 9:30 a 19:00 horas, horario continuado y sábados de 10:00 a 14:00 horas. Teléfono 600 300 15 15 anexo 442.



La Liga cuenta con una farmacia en Curicó, abierta a todo público.